

Badajoz, 24 de marzo de 2020

Queridas familias:

Os informamos que desde el Arzobispado de Mérida - Badajoz, Mons. Celso Morga informa que, debido a las circunstancias del estado de alarma, en las que nos encontramos actualmente, la celebración de las Primeras Comuniones se retrasan a la segunda quincena de septiembre, así como durante todo el mes de octubre.

En conversación con D. Manuel Alegre, párroco de la Parroquia San Juan Macías, nos indica que dada la situación actual, más adelante se informará de las fechas, para la realización de las Primeras Comuniones.

En cuanto a las Confirmaciones, la fecha de las celebraciones nos llegarán desde el Arzobispado, estando previstas para en el mes de octubre.

En el siguiente **enlace** se puede ver la información en la web de la Archidiócesis Mérida - Badajoz.

Un saludo con esperanza y fe, para seguir adelante.

M^a Lourdes Torrado
Coordinadora de Pastoral